

Por escaladores de la Universidad local

703226

Editado libro sobre cruce de C. Darwin

Fue presentado oficialmente ayer el libro del escritor regional Eugenio Mimica Barassi, "Travesía de la Cordillera Darwin".

El acto de presentación de la obra se llevó a efecto en la Universidad de Magallanes y estuvo a cargo del rector de dicha casa de estudios superiores, Yerko Torrejón. La ceremonia fue presidida por el intendente regional, mayor general Juan Guillermo Toro Dávila, contándose con la presencia de autoridades militares y civiles, además de representantes de diversos organismos que hicieron posible la travesía de la cordillera Darwin por parte del grupo de alta montaña de la UMAg.

En la oportunidad se procedió a entregar estímulos de reconocimiento a las personas que tuvieron injerencia o apoyaron la iniciativa de los

estudiantes, destacándose en este sentido, la acción y el apoyo del Intendente regional, quien recibió un galvano. También el jefe del gobierno regional entregó medallas a los integrantes del grupo expedicionario.

Este está integrado por los estudiantes universitarios Julio Barria, Alejandro Arcos, Eduardo Klokter, Guillermo González, Marcelo Arávalo y Leutero Poblete.

EL LIBRO

Durante la presentación del libro de Mimica, el rector de UMAg, Yerko Torrejón destacó la acción realizada por los universitarios, su espíritu de sacrificio y deportivo, poniendo de relieve, al mismo tiempo, la importancia de estas manifestaciones de participación de los jóvenes a quienes instó a seguir

en esta senda, para lo cual dijo que contarán con todo el apoyo de la Universidad.

La obra de Mimica, en tanto, es de carácter testimonial, relata paso a paso, los preparativos y las distintas alternativas y dificultades que debieron vencer los seis andinistas de la UMAg, para cruzar sobre la cordillera faguina en febrero pasado.

El libro posee una portada a color y un interesante material fotográfico, tanto de los propios expedicionarios, como otras fotos aportadas por nuestro diario, conformando un panorama fotográfico de los prietos chilenos en realizar tal hazaña y los segundos a nivel mundial.

INTENDENTE

Así al finalizar el acto, intervino el intendente regional, mayor general Juan Guillermo Toro Dávila. Expresó sus felicitaciones al grupo de escaladores universitarios por la travesía cumplida y también por haber formado esta rama de excursionismo de alta montaña dentro de la universidad.

Dijo el mayor general Toro que se trata de una verdadera hazaña muy riesgosa. Al mismo tiempo dijo que "Cuentan con el apoyo de la Intendencia regional, para el próximo año. Estuve comiendo algunos contactos en Santiago con la Escuela de Montaña, con la finalidad de poder apoyarlos en todo lo que ustedes necesiten para que este deporte viva tomando cuerpo en esta Región donde se junta el mar con la montaña y por lo tanto, debemos levantar los deportes náuticos y los deportes de montaña que son -dijo- lo autóctono dentro de la región".

Posteriormente todos los



EDITADO LIBRO

El cronista de la UMAg, Eugenio Mimica Barassi, presentó su libro "Travesía de la Cordillera Darwin".

Editado libro sobre cruce de C. Darwuin. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editado libro sobre cruce de C. Darwuin. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa